

編集後記

生に後はまかせます。みなさんお疲れ様でした。

田中 栄一郎

★15生 青森 茜美

一年の時から飛翔作りに参加して、あつという間に三年になってしましました。魅力的な先輩方や素適な後輩達との出会い、色々な方のあたたかいサポートのおかげでここまで来れた気がします。本当に本当にありがとうございました！

★16生 溝淵 めぐみ

今日は予想外の出来事により参加できずじまい。特に16生、事務の方々ごめんなさい！次回こそは・・・！

佐藤 理沙

これで関わる飛翔も三号め。やつと白黒の記事を担当しました。色々考えが至らずに迷惑かけてごめんね？でも編集室滞在時間はけつこう長いよ、頑張りました！

協力して下さった皆様、力をくれた皆様、本当にありがとうございました！

森尾 陽一

今まで最も苦戦した号でした。取材にはなかなか行けないは、〆切には遅れるは：編集長及びOB・OG担当の編集員には迷惑をかけどおし。申し訳ないです。頼もしい17

今は編集委員長という重要な仕事を任せてもらったのですが、責任をまつとうできたかどうか・・・怪しいです。その分、16・17生に助けてもらって何とか完成することが出来ました。そのおかげでなかなかの飛翔をつくることができました。また、快く取材に応じてくださった方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。みなさん手に取って、見てやってください。

土持 李恵

今回初めて飛翔をさせていただきました。オリキヤン反省会を担当させていただいたのですが、話を言葉で表現するということの難しさを実感しました。でも、貴重な話をきけ本当にいい経験をしたと思います。ありがとうございました。

西川 史保子

今回担当したOB・OG紹介のOG取材に参加して年齢が近いこともあり、いつも以上に身近に感じました。もう一つの「それいけ☆料理隊!!」では先生にも参加していただき協力して下さった皆様、力をくれた皆様、本当にありがとうございました！

平井 友子

今回は表紙を担当させていただきました。飛翔と総科のイメージに合いつつ、特に若者に手に取りやすい表紙を目指して四人で考えた結果、見世さんのデザインをベースに松尾

君がパソコンで頑張って作り上げたのが今回の表紙です。私以外の他三人は17生だったのですが、川口さん、見世さん、松尾くん、皆それぞれデザインにこだわりがあって楽しく話し合いができました。皆忙しい生活である中、最後の作成段階では松尾君に任せきりになつて申し訳なかつたのですが、きっとそれは嬉しい表紙になつたであろうと思います。やはり多くの人に手に取つていただけたらなにあります。

中本 実穂

今回、「西二食堂にズームイン！」と「それいけ☆料理隊!!」を担当させてもらい、多くの方々にお世話になりました。どちらとも大変貴重な経験をさせていただいたと思っています。ありがとうございました！

岩井 三笑

今回は、先輩としての立場から後輩に伝授するのが大変でした。でも本当にしつかりした一年生で、たくさん助けられました。みんな、お疲れ様！ありがとうございました☆

★17生 鈴木 宏弥

今回の飛翔は初めてだったので分からぬところや、なかなかうまくいかなかつたことが沢山ありましたが、先輩方や担当した先生のご協力のおかげで何とか最後までできたよう思います。ありがとうございました。

宮下 綾奈

飛翔委員をやらせてもらつて、とても勉強

編集後記

になりました。座談会はテーマがなかなか決まりなくて大変だったけれど、参加者のみなさんが色々な意見を出してくれたので充実したものになつていてよかったです。

高木 史

慣れない作業（特にパソコン）ばかりでしたが、センパイ方のフォローで何とか記事を仕上げるコトができました☆有難うございました!!また、17生メンバーとも協力する事を通して仲良くなれました♪次号でもヨロシクです。

村上 真理恵

O B紹介と学生インタビューを担当させていただきました。取材は大変よい経験になりました。が、記事作成に当たつて、作業が遅い上に内容はまとまらず、先輩方に多大なご迷惑をおかけしました。もっと成長します！

川口 由紀

今回飛翔の編集員となり、インタビューや原稿の作成、表紙のイメージについて話し合う等初めてのことばかりで戸惑うことが多々ありました。振り返ると楽しみながら貴重な経験をさせてもらつたなと思います。

高野 美智子

私は今回、座談会と料理隊をさせていただいて、とても良い勉強になりました。座談会では他の人のいろいろな考えを知ることができ、料理隊では生活の知恵を知ることができました。とても良い経験ができたと思います。

石谷 紗

取材を通していろんな方と知り合えて、本

当に楽しかったです。次回からは、もつと手際よく仕事をこなせるよう頑張ります。

藤山 文

飛翔編集員となり、生まれて初めてこんなにも本格的な編集作業に携わることが出来、とても楽しかったです。一冊の冊子を作るこの大変さを感じました。今回はあまり自分から動けなかつたので次回はもつと積極的に頑張りたいです。

見世 梨沙

お忙しい中たくさんのお話を聞かせて下さった先生・先輩方、本当にありがとうございました！私にとって、とてもいい刺激になりました。私にとって、とてもいい刺激になりました！

沖原 英奈

はじめての事ばかりで最後はドタバタし、正直大変でしたが、先輩達に助けてもらいどうにかなつてよかったです。

山手 隆三

飛翔の編集員をして、先生に取材をしたり、記事を作つたりという普段では体験できないことが出来たのでとてもためになりました。わからないことだらけで取材した先生や飛翔の先輩方にはお世話になりました。

松尾 享祐

今まで使つていたソフトとは違うソフトで表紙を作成したので、使えるようになるまでの時間が製作時間より長くて苦労しました。ですので、個人的にイラストレーターを使える人材を激しく希望します。

杉本 千明

「総科H Pの裏側」を担当しました。

と言つても、H P管理室に取材に行つて、テープ起こししただけですが。取材した筒井さんはとても気さくな方で、終始こちらがリードされているような感じでした。ありがとうございます。

斎藤 佑亮

O B紹介の担当に決まつた当初はどうなるか心配でしたが、なんとか原稿ができる安心しています。取材では緊張してほとんど先輩にまかせつきましたが、僕なりにできる限りのことはやりました。貴重な経験をさせていただきました。

福間 いづみ

私は飛翔を編集したおかげで、総合科学部がどのようなところか詳しく知ることができます。

★教員・事務の方々

清水 典明先生

今号は特に、「学生による学生のための、面白くて役に立つ情報誌」という面が明確になっていますね。総科生全員が読んで納得されることがあります。学生編集委員のみなさん……お疲れさま！

早瀬 光司先生

十年位前に飛翔の教官編集長をやったのですが、あらためて振り返ってみると、現在まで連綿として多くの学生編集委員諸君が頑張り続けてくれていることをあらためて知ることができ、大変うれしかったです。

近藤 武敏先生

四月終わりの飛翔編集委員会以降、「飛翔」のことはすっかり忘れていました。ですから八月半ば、突然「編集後記」を依頼されてびっくり。そして、ゲラ刷りを読んで、学生編集委員の皆さんの活躍に敬服。総合科学部に学ぶ若い力をかいまた見た思いがしました。

田内 和夫さん

編集委員長はじめ、委員一人ひとりが構想、取材、原稿レイアウト等一所懸命に取り組んでいたことに感謝し、盛りだくさんの内容に満足し、一つの冊子を作成することの大変さを実感しました。歴史ある「飛翔」が、総合科学部の学生と教職員との架け橋になります。

武智 哲也さん

今回の飛翔も、非常に内容が濃く、大変興味深い記事がたくさんあります。編集委員のみさんの苦労がこうして立派な記事となり、みなさんのお手元に届くこととなりました。今回すばらしいと思ったのは、初めて編集作業を行う一年生の頑張りと、それを支える上級生の面倒見の良さです。飛翔が出来る裏側も記事にしてほしいと思いました。

バックナンバー



No.65



No.66



No.67

編集委員募集中！！

☆飛翔編集室の位置



「飛翔」では学生編集委員を大募集中です！私たちと一緒に飛翔を作ってみませんか？1年生でなくても大丈夫！1度編集室に足を運んでみてください。メールで連絡してくださいとも構いません。また「飛翔」では読者の皆さんからのご意見・ご感想をお待ちしています。「飛翔」をより良いものにするためにご協力をお願いいたします。メールや郵送等、方法は何でも結構です。それから「こんな記事を載せて欲しいんだけど…。」という方も遠慮なくどうぞ！

- 広島大学総合科学部：〒739-8521 東広島市鏡山1丁目7番1号
- 総合科学部HP：<http://home.hiroshima-u.ac.jp/souka/index.html>
- 飛翔メールアドレス：hisyo@hiroshima-u.ac.jp